
　11月１日（金）に、保護者や地域の方を対象にした今年度２回目の「川根本町地域クラ部活動を考え

る会」を開催しました。

　前半には、先日行った児童生徒のアンケート結果についての考察や、９月に開催した「川根本町地域

クラ部活動検討会」で協議した内容について説明しました。

　後半には、「総合型クラ部活動」についての協議を行い

ました。いくつかの活動を季節ごとに行うことが実際可能

なのか、子供たちのニーズに合ってるのかなどを様々な視

点から考え協議を行いました。

　こうした会を重ねてきたことで、令和８年度からスター

トする川根本町地域クラ部活動の形が整ってきました。

　現段階では右のようなイメ

ージの川根本町地域クラ部活

動を作っていく計画で進んで

います。まだまだ課題も多い

ですが、みなさんのアイディ

アをいただきながら子供たち

だけでなく地域の方も盛り上

がっていくことができる持続

可能な地域クラ部活動を目指

していきます。

　今後の進捗状況も随時説明させていただく予定でいますので、また川根本町ホームページやLINEにて

お知らせいたします。

　　過去のお便りや資料についてご覧になりたい方は

　　このQRコードからどうぞ❕

https://www.town.kawanehon.shizuoka.jp/kosodate/2/kawanehoncho-club/index.html
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